



Ortsbeiratsfraktion Mainz-Hechtsheim

Ortsverwaltung  
Mainz-Hechtsheim  
Frau Ortsvorsteherin  
Ursula Groden-Kranich

55129 Mainz

16. Okt. 2013

## **PRÜFANTRAG ZUR ORTSBEIRATSSITZUNG AM 24. OKTOBER 2013**

### **MITTELWEG – EINRICHTUNG EINER FAHRRADSTRAÙE**

Im Monat Oktober begann der Ausbau des Mittelweges in Hechtsheim vom Überführungsbauwerk BAB A 60 bis zur Emy-Röder-StraÙe und soll bis Mitte November fertiggestellt sein. Geplant sind bei einer Gesamtbreite von 9,50m eine Fahrbahn sowie ein Rad- und ein Gehweg.

Es ist davon auszugehen, dass diese StraÙe gröÙtenteils von Fahrradfahrern genutzt wird, davon werden viele Kinder und Jugendliche sein, die diese Strecke u. a. als Schulweg nutzen. Da die an dieser Verkehrsachse liegende StraÙe ‚Am Hechenberg‘ als FahrradstraÙe ausgewiesen ist, scheint es verkehrstechnisch sinnvoll, auch die MittelstraÙe als FahrradstraÙe fortzuführen.

Um für den Fahrradverkehr gute Bedingungen zu schaffen, bittet der Ortsbeirat die Verwaltung zu prüfen, ob in diesem Bereich eine FahrradstraÙe eingerichtet werden kann.

gezeichnet  
Iris Kattowski, Fraktionssprecherin